

Fecha	Sección	Página
06.11.2009	Primera	25

**DECRETAN ALERTA AZUL Y VERDE EN EL ESTADO** 

## Quintana Roo desaloja 3 comunidades por *Ida*

El fenómeno llegó a ser huracán 1 y se degradó a depresión tropical; no obstante, se espera que gane fuerza en los próximos días al salir al mar Caribe

CORRESPONSAL estados@nuevoexcelsior.com.mx

CANCÚN. — El gobierno de Quintana Roo activó ayer la alerta verde, ante la depresión tropical *Ida*, en el municipio Othón P. Blanco y ordenó la evacuación de las comunidades costeras de Majahual, Xcalak y Banco Chinchorro cercanas a la frontera con Belice.

Protección Civil estatal informó también que en el resto del territorio la alerta es azul; la dependencia, hasta las 18 horas de ayer, había ubicado a *Ida* como huracán categoría 1, en la escala Saffir—Simpson; sin embargo, de acuerdo con el Centro Nacional de Huracanes de Estados Unidos (NHC, por sus siglas en inglés) y el Servicio Mateorológico Nacional, *Ida*, a las 22 horas, se había degradado a depresión tropical sobre Nicaragua.

Jaime Villasano Espejo, jefe de Meteorología de la Dirección estatal de Protección Civil, informó que el fenómeno afectaba a la isla de Puerto Cabezas, en Nicaragua, y se pronostica que esta tarde regresara al mar caribe, lo que intensificaría su fuerza, por lo que su dependencia se mantiene en monitoreo constante.

El funcionario explicó que la alerta azul significa peligro mínimo, acercamiento aviso. Por la tarde de ayer, la depresión tropical 11 se localizaba a menos de 770 kilómetros al sureste de Chetumal, Quintana Roo, cuyos vientos máximos que alcanzó fueron cercanos a los 120 kilómetros por hora, con rachas de hasta 110 kilómetros por hora.

ayer, había ubicado a *Ida* como huracán categoría 1, en la escala Saffir—Simpson; sin embargo, de acuerdo con el Centro Nacional de Huracanes de Estados Unidos (NHC, por sus siglas en inglés) y el Servicio Mateorológico Na-

La Capitanía Regional de Puertos en Puerto Juárez-Cancún decretó desde el mediodía del miércoles el cierre a la navegación a embarcaciones menores a 40 pies de eslora; en tanto, en la costa de Cancún, como en la Bahía de Isla Mujeres, más de mil naves de los prestadores de servicios turísticos náuticos se encuentran en resguardo.

En tanto, el secretario estatal de Salud, Juan Carlos Azueta Cárdenas, afirmó que está garantizado el servicio médico y el abasto de medicamentos en Quintana Roo, en caso de suscitarse una contingencia por huracán.

Indicó que la dependencia convocó a los titulares de las tres jurisdicciones sanitarias, para estar en alerta ante cualquier eventualidad que pudiera presentarse.

En un comunicado, el funcionario precisó que son 154 centros de salud, unidades médicas y hospitales con los que cuentan para atender a la po-

blación, más un gran número de personal médico, paramédicos y de vectores.

"Estratégicamente se han situado bodegas para el almacenamiento de medicinas y otros insumos que pudieran ser requeridos después del paso de un huracán, y con ello evitar brotes de enfermedades."

-Con información de Notimex

Mado Ridden ship prospers del tro

\$ .00
Tam: 619 cm2
LQUIROGA

Continúa en siguiente hoja



Fecha Sección Página 06.11.2009 Primera 25



Infografía: Cristina Medrano



Página 2 de 2

**078.** 2009.11.06